
1. Du sollst an die Kraft Deiner  
Marke glauben.

2. Du sollst Deine Marke nicht achtlos ei-
nem Relaunch opfern.

3. Du sollst Deine Mitarbeiter als Marken-
botschafter heiligen.

4. Du sollst Deine Unternehmens- 
geschichte ehren.

5. Du sollst gute Ideen nicht dem kleinsten 
Nenner aller Bedenkenträger opfern.

6.Du sollst nicht gegen Deine Werte und 
Überzeugungen handeln.

7. Du sollst Deinem Unternehmen nicht 
den Spirit stehlen.

8. Du sollst in Deiner Kommunikation 
nicht lügen.

9. Du sollst nicht begehren Deines  
Nächsten Marke.

10. Du sollst nicht begehren Deines  
Nächsten Erfolg.

Die 10 Gebote der Marke
Das waren noch Zeiten – Moses ging auf 1 Berg und kam mit nur 10 knackigen

Richtlinien für menschliches Verhalten wieder herunter. Heute produzieren
wir viel mehr Text – und dabei weniger Tugend. Wenn Sie das Herz Ihrer Marke
nicht mehr spüren, dann probieren Sie es mit diesen 10 Geboten. Wenn das

immer noch nichts bringt – rufen Sie uns an (0699 1077 6611).


